

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sarrebruck, 24 avril 2023

### **L'Eurodistrict SaarMoselle était présent sur le stand collectif du Land de Sarre pour présenter son espace de coopération franco-allemande**

Le salon de Hanovre, le rendez-vous mondial dans le domaine de l'industrie s'est tenu du 17 au 21 avril 2023. Plus de 4.000 exposants étaient réunis pour présenter leurs solutions et innovations dans des domaines très variés de l'industrie 4.0 allant des solutions énergétiques de la construction mécanique, de l'industrie électrique et numérique, aux technologies et solutions pour une industrie connectée et climatiquement neutre.

Le stand du Land de Sarre se trouvait en plein cœur du Hall 2 Future Hub dédié au pays partenaire qui était l'Indonésie et a réuni une vingtaine d'entreprises et d'institutions co-exposantes. A l'occasion de son discours d'inauguration, le Ministre de l'Economie de l'Innovation du Numérique et de l'Energie du Land de Sarre, Jürgen Barke, a souligné le fort potentiel industriel du Land de Sarre qui s'imbrique dans ce plus grand ensemble que représente la grande Région, où de nouveaux projets de coopérations innovants sont en phase de développement.

Pour le Président de l'Eurodistrict Peter Gillo « l'Eurodistrict fait partie intégrante de la Grande Région, où la coopération transfrontalière est très intense et qui représente un marché de l'emploi important au cœur de l'Europe. » Tout au long de la semaine, le stand collectif Saarland a servi de plateforme d'échanges et de networking pour les entreprises et les développeurs économiques de SaarMoselle, du Luxembourg, de la Sarre, de la Rhénanie-Palatinat, de Wallonie et du Grand Est venus pour créer de nouvelles opportunités d'affaires à l'international.

La première présentation de la région transfrontalière SaarMoselle à des entrepreneurs et des investisseurs internationaux sur le salon de Hanovre date de 2011. Pour cette année 2023, SaarMoselle a choisi de s'associer au Land de Sarre en se présentant sur son stand collectif et de mettre en avant la coopération transfrontalière comme véritable ambition économique et signe distinctif de toutes ses intercommunalités membres. SaarMoselle peut compter sur le soutien des partenaires territoriaux tel que le Land de Sarre.

#### **Plus d'informations :**

**Sandrine BERTRAND – Eurodistrict SaarMoselle - Tel. 0049 (0)681 506-8015**

[sandrine.bertrand@saarmoselle.org](mailto:sandrine.bertrand@saarmoselle.org)

#### **A propos de l'Eurodistrict SaarMoselle :**

Le Groupement Européen de Coopération Territoriale (GECT) „Eurodistrict SaarMoselle“ a été créé en 2010. Ses membres sont des collectivités intercommunales françaises et allemandes représentant plus de 600.000 habitants. Si l'on prend en considération les membres associés ainsi que les régions voisines alors ce territoire représente un bassin de vie transfrontalier d'un million d'habitants.

L'Eurodistrict SaarMoselle souhaite renforcer l'attractivité de l'agglomération transfrontalière, afin qu'elle puisse se positionner parmi les régions d'Europe et assurer la croissance, l'emploi et la qualité de vie de ses habitants. Il défend les intérêts de la région transfrontalière, facilite la coopération entre associations et pilote de nombreux projets transfrontaliers.

Le nouveau Président de l'Eurodistrict SaarMoselle est Peter GILLO, Directeur de la Communauté Urbaine de Sarrebruck.

[www.saarmoselle.org](http://www.saarmoselle.org) | [info@saarmoselle.org](mailto:info@saarmoselle.org)

#### **Photos de presse**

© Eurodistrict SaarMoselle

La reproduction est gratuite. Nous vous remercions d'indiquer le copyright.